



Pfarrer Mag. Virgil Zach wurde am 29. Juni 1998 zum Priester geweiht. Sein erster Seelsorgeposten waren die beiden Pfarren Ebbs und Walchsee im Tiroler Teil unserer Erzdiözese, wo er von Herbst 1998 bis Herbst 2001 als Kooperator gewirkt hat. Von September 2001 bis September 2003 war Pfarrer Mag. Virgil Zach als Kooperator in Tamsweg im Lungau eingesetzt, wo er zusammen mit dem dortigen Pfarrer auch für die Seelsorge in den Pfarren St. Margarethen, Unternberg und Seetal zuständig gewesen ist. Am 1. September 2003 wurde Pfarrer Mag. Virgil Zach zum Pfarrprovisor der Pfarre Schwarzach/Pongau ernannt. Dort ist er drei Jahre lang tätig gewesen. Neben der Pfarrseelsorge wirkte er auch als Religionslehrer in der Volks- und Hauptschule Schwarzach, als Mitarbeiter der Seelsorge im Kardinal-Schwarzenberg'schen Krankenhaus Schwarzach und als Aushilfspriester im St. Vinzenz-Heim in Schernberg. Ein Jahr lang betreute er zusätzlich die Pfarre Lend im Pinzgau.

Seit 1. September 2006 ist Mag. Virgil Zach Pfarrer von Henndorf.

Seit 1. September 2011 ist er auch Pfarrer von Köstendorf.

Mit 1. September 2017 wechselte Virgil Zach in die Pfarren Wals und Großgmain.